

Pressemitteilung

18. März 2025

Von der Schule zur Technik: Girls‘Day bei den Stadtwerken

Berufsorientierung ohne Geschlechterklischees: dafür steht der bundesweite Girls‘Day. Zu diesem Anlass öffnen die Stadtwerke Herne am Donnerstag, 3. April 2025 wieder ihre Türen für junge Mädchen, um ihnen Einblicke in traditionell männerdominierte technische und handwerkliche Berufe zu ermöglichen. Im Fokus stehen dabei die zwei Berufsbilder Elektronikerin und Kfz-Mechatronikerin, in denen die Stadtwerke Herne – natürlich auch Mädchen - bereits seit Jahren erfolgreich ausbilden.

Auf dem Werksgelände der Stadtwerke werden die Schülerinnen an verschiedenen Erlebnisstationen erste praktische Erfahrungen sammeln, sei es beim Frühjahrs-Check am Auto oder beim Experimentieren mit den Grundschaltungen einer Elektroinstallation.

Am Girls‘Day können Schülerinnen ab den Klassen 5 teilnehmen – dazu einfach unter www.girls-day.de/radar die Stichworte Herne und Stadtwerke in die Suche eingeben und anmelden!

Bei Rückfragen:

Angelika Kurzawa
Pressesprecherin

Tel.: 02323.592-247

Fax: 02323.592-412

E-Mail:

angelika.kurzawa@stadtwerke-herne.de